



En el Comunicado No. 10 del 6 de marzo de 2013, se advirtió que en la transcripción de la decisión adoptada en la Sentencia **C-105/13**, correspondiente al proceso acumulado **D-9237**, inadvertidamente se cambió la preposición “de” por “en”, por lo que el texto correcto del ordinal segundo es el siguiente:

“Segundo.- Declarar la **INEXEQUIBILIDAD** de la expresión “*que realizará la Procuraduría General de la Nación*”, contenida en el inciso primero y **de** los incisos segundo, cuarto y quinto del artículo 35 de la Ley 1551 de 2012”.

JORGE IVÁN PALACIO PALACIO
Presidente